

Antrag Nr. 24-O-11-0011 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Straßennamen Experimentierraum Auf der Eich [BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN]

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

bereits bei den Planungen des jetzigen Bauabschnitts für Wege und Straßen ausschließlich Namen von bedeutenden Wiesbadener Frauen vorzusehen (Siehe dazu die entsprechende Liste „femorial“ des Wiesbadener Frauenmuseums).

Frauennamen sind bei Straßen- und Gebäudebenennungen deutlich unterrepräsentiert.

Der Ortsbeirat schlägt zunächst für den ersten Bauabschnitt - aber auch für weitere Benennungen folgende Persönlichkeiten zu berücksichtigen:

Sabine Möckel

Henny Neu; beide in der Arbeiterjugendbewegung zusammen mit Grit Wölfert (Namensgeberin der AWO-Kita) und Georg Buch aktiv und zum Teil wegen illegaler Betätigung in der Zeit des Nationalsozialismus angeklagt/verhaftet/verurteilt.

Heti Schmitt-Maaß

Elisabeth Speck, verw. Elisabeth Ritter; führte das Café Orient Unter den Eichen und unterstützte dort politische Häftlinge des dortigen SS-Sonderlagers.

Wiesbaden, 28.02.2024